

## 平常授業が始まっています

高校生活に関するオリエンテーションが済み、生徒たちは先週末より平常授業に入っています。

授業開始5分前には着席し、教科担当の先生を待つといった姿勢で落ち着いた授業の雰囲気已经开始できているように感じています。年次スタッフはこの雰囲気を続けていけるように注意深く見守っていきたいと考えております。



## PTA・体育後援会・教育振興会総会について



先週末にお知らせを配布しましたとおり、**5月21日(土)**に実施されます。総会に加え、授業参観と年次別説明会を予定しています。

1年次では原付バイクの免許取得説明会を開催します。どうぞご参加くださいますようお願い申し上げます。

出欠のお返事を5月10日までにクラス担任へご提出ください。

## 産業社会と人間

「産業社会と人間」という科目(金曜日5・6時限目)を1年次で学習しています。「産業社会と人間」とは自分自身のライフプランをたてることが目標となっています。

2年次3年次における系列や科目は何を選択していくのか、基本的に生徒自身が決定していくようになる科目です。これまでの授業では学校の様々な分掌の部長先生方から説明を頂き、また、学習内容について説明をしてきました。

2年次からの系列選択に関する学習となりますので、保護者の方にも生徒たちは相談をすることだろうと思います。その際には是非、相談にのっていただき、よりよい選択につながるようご協力お願いいたします。



## 面談週間

**22日(金)から28日(木)**まで生徒と担任での面談週間を実施します。高校入学での不安の解消や、学習目標の立て方等、学校生活に意義のあるものにしたいと考えております。

年次通信Argyros(アーギロス)のタイトルについて

Argyrosとは銀の元素記号で、ギリシア語で「輝く」という意味だそうです。

生徒たちが自分に磨きをかけることで、全員が輝きを放つようになってほしいとの思いを込めて、年次通信の名前としました。